Departamento Y Judiciales Y

Gases de La Guajira

Departamento

Escasez de gasolina lleva a los guajiros a mirar hacia el sistema de gas

Por **Redacción La Guajira Hoy.com** - 30 mayo de 2019











La escasez de gasolina tiene a los guajiros, específicamente a los de la capital, haciendo largas colas en las estaciones de servicio para abastecer sus vehículos, pero a otros los tiene también en espera para el cambio al sistema de gas, una oferta que ha estado a disposición del usuario quien la ha desaprovechado, pero ante la crisis ha despertado su interés generando citas de espera por dos días.

Hasta hace dos semanas apenas 190 vehículos en su mayoría particulares provenientes de otras ciudades habían aprovechado la campaña de conversión a gas vehicular gratuito implementado por la empresa Gases de La Guajira, en alianza con Gazel, Ecopetrol, Chevron, Promigas y GNV Riohacha, pero ante la escasez de la gasolina, cerca de 400 carros se encuentran en espera de la cita para hacer el cambio a sistema de gas natural vehicular.

Entre los más interesados están los propietarios de flotas de vehículos de servicio público (taxis), "desde que iniciamos con la campaña de cambio gratuito había cierto rechazo hacia el sistema de gas, anteriormente llegaban de tres a cinco carros diarios, a veces no llegaba ni uno, hoy estamos atendiendo entre los 18 y 20 usuarios por día y seguimos recibiendo personas que solicitan la cita", indicó Raissa Andrea Rivadeneira Martínez, gerente del taller de conversión a gas Gnv Riohacha





Para Genaro Andrés Murcia, administrador de la única estación de servicio de gas vehicular ubicada en el sector San Rafael de Riohacha, el gas ha aumentado un 60 por ciento en sus ventas diarias, "anteriormente teníamos un promedio de venta de 1500 metros cúbicos, ahora con la falta de gasolina estamos en un promedio de 2400 metros cúbicos vendidos a diario y sigue aumentando, aquí

atendemos las 24 horas del día". Los usuarios ven esta una opción bastante favorable ya que ayuda al medio ambiente generando menos

contaminación, pero también es favorable al bolsillo ya que el llenado del tanque de 40 litros tiene un costo de ocho mil pesos para un recorrido de 80 a 105 kilómetros, mientras que para el tanque de 65 litros que alcanza para un recorrido de hasta 180 kilómetros y se requieren de 14 mil pesos para su llenado.

"Instalé el sistema de gas en el carro desde hace seis meses y todo funciona muy normal, el costo es bastante económico, la diferencia se ve más que todo para los tiempos cuando escasea la gasolina, es muy favorable sobre todo por su valor agregado que ayuda al medio ambiente, esta es una muy buena alternativa y los invito a que se unan", indicó Valentín Hijuelo Zapata, usuario de la estación de servicio.







Redacción La Guajira Hoy.com





Distrito y DPS realizan seguimiento a convenios realizados en materia de



planta de tratamiento de aqua potable de Riohacha



Estudiantes del Sagrado Corazón tienen motivación académica por olimpiadas matemáticas







Mantente informado de los hechos que son noticia a lo largo y





